



PA 110226 Sommer 2026: Ab Salzburg Sonne, Kultur und Abenteuer erleben

Sommerflugplan 2026: Ab Salzburg Sonne, Kultur und Abenteuer erleben!

Ob entspannter Strandurlaub rund ums Mittelmeer, spontaner Städtetrip oder Fernreise – das Sommerflugprogramm ab Salzburg hält für jeden das passende Reiseziel bereit.

Sonne, Strand und Meer

Für Sonnenliebhaber stehen etwa Griechenland und Spanien hoch im Kurs. Mit Eurowings geht es bis zu zweimal täglich nach Palma de Mallorca und zweimal wöchentlich nach Barcelona. Gran Canaria und Teneriffa werden bis Anfang Mai angeboten. Außerdem wurde Ibiza wieder ins Sommerflugprogramm aufgenommen. Ryanair ergänzt das Spanien-Programm mit Alicante, das ganzjährig zweimal wöchentlich angeflogen wird. Auf die griechischen Inseln Karpathos, Korfu und Zakynthos geht es wöchentlich, nach Kos zweimal pro Woche und Kreta sowie Rhodos werden sogar dreimal pro Woche angeboten. Airline-Partner Eurowings bringt Fluggäste ab Salzburg zudem nach Süditalien nach Lamezia Terme, Sardinien (Olbia und neu Cagliari), Korsika, Burgas und Zypern. Ganzjährig geht es außerdem nach Ägypten (Hurghada). Auch Tunesien (Monastir) ist wöchentlich im Flugplan sowie Antalya, das bis zu viermal pro Woche von Corendon angeflogen wird.

Städtetrips: Kultur, Kulinarik, Kauflust

Für alle, die Sightseeing, Kultur und Shopping bevorzugen, bietet sich ein Städtetrip an. Wie wäre es mit London, Amsterdam oder Hamburg? Auch Berlin, Düsseldorf und Frankfurt sind in kurzer Zeit erreichbar. Das osteuropäische Belgrad ist ganzjährig zweimal wöchentlich ab Salzburg erreichbar, Istanbul bietet als pulsierende Metropole einen einzigartigen Mix aus Tradition und Moderne. Die Stadt der Superlative, Dubai, wird mehrmals pro Woche ganzjährig direkt angeflogen. Neu im Angebot: GP Aviation verbindet Salzburg im Sommer zweimal pro Woche mit Pristina. Außerdem fliegt Eurowings bis Mai nach Marrakesch, einer der



Königsstädte im Südwesten Marokkos.

Kombi-Paket: Flug zur Kreuzfahrt

Ab Ende August bis Anfang November bietet Eurowings gemeinsam mit Reiseveranstalter Eurotours wöchentliche Flüge nach Genua an. Die attraktiven Kombi-Angebote „Flug & Kreuzfahrt“ sind direkt beim Reiseveranstalter oder über das Reisebüro buchbar.

Ab in die Ferne – bequem zu Zielen weltweit

Auch für Fernreisende gibt es optimale Verbindungen: Mit nur einmal Umsteigen erreichen Passagiere ab Salzburg faszinierende Destinationen auf der ganzen Welt. Japan liegt derzeit voll im Trend. Wie wäre es etwa mit Tokio? Traumziele wie Thailand, die Malediven oder Mexico City sind über die großen Drehkreuze wie Frankfurt, Istanbul oder Dubai bequem zu erreichen.

Hier geht es zum gesamten Sommerflugprogramm: salzburg-airport.com

ACHTUNG

„Save the date“ der Flughafen feiert am 20. Juni 2026 gemeinsam mit Salzburg und allen Besuchern die 100 Jahre Flughafen Salzburg! Von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr sind alle zum Flughafenfest 100 Jahre Flughafen Salzburg herzlich willkommen. Nähere Informationen folgen.

